

Les apparitions rue du Bac

Au cours de la nuit du 19 juillet 1830, fête de Saint Vincent de Paul, Catherine s'éveilla après avoir entendu la voix d'un enfant lui disant d'aller à la chapelle.

Là, elle vit la Vierge Marie lui disant « Mon enfant, le Bon Dieu veut vous charger d'une mission. Vous aurez bien de la peine, mais vous vous surmonterez en pensant que vous le faites pour la gloire du Bon Dieu. Racontez à votre directeur spirituel tout ce qui se passe en vous. Les temps seront mauvais en France et dans le monde. »

Le 27 novembre 1830, Catherine raconta que la Sainte Vierge lui apparut pendant qu'elle faisait oraison avec les autres novices. « J'ai aperçu la Sainte Vierge, habillée de blanc, la figure si belle qu'il me serait impossible de dire sa beauté. Sous les pieds, elle avait une partie du globe et un serpent. Douze étoiles autour de sa tête. Elle portait un globe terrestre doré surmonté d'une petite croix. De ses mains partaient des rayons de lumière. Autour de la Vierge était inscrit « Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous. »

Quelques instants après, comme un tableau qui se retourne, Catherine vit la lettre M surmontée d'une petite croix et, au bas, les Cœurs de Jésus et de Marie. La Vierge lui dit alors « Il faut faire frapper une médaille sur ce modèle, les personnes qui la porteront et qui feront cette courte prière jouiront d'une protection toute spéciale de la Mère de Dieu. »

46 ans plus tard, à sa mort, plus d'un milliard de « médailles miraculeuses » auront été frappées. Le retentissement mondial de cette apparition mariale, jamais observé jusqu'ici est en soi-même miraculeux.